

Eric et Georgette Péclard

Christine Péclard Gonzalez et Juan-Carlos Gonzalez, ainsi que leurs enfants

Mélissa et Florian

Sandrine et Fabian Dombald (-Péclard), ainsi que leurs enfants

Morgane et Vincent

ont la tristesse de faire part du décès de leur ami, ancien collègue, éminent et

inoubliable instituteur

Monsieur Bernard Albrecht

survenu le mardi 23 janvier 2018 dans sa 78ème année.

Un recueillement aura lieu le mercredi 31 janvier à 14h00 à l'EMS Eynard-Fatio,
1 bis, ch. du Pré-du-Couvent, 1224 Chêne-Bougeries.